



# Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue  
Volkspartei  
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 24. März 2021 folgenden

## **Antrag**

### betreffend Frequenzerhöhung von Niederflurstraßenbahnen

Das zuständige Mitglied der Wiener Stadtverwaltung wird ersucht, mit den Wiener Linien in Kontakt zu treten, um die Frequenz an Niederflurstraßenbahnen der Linie 60 Rodaun – Westbahnhof und retour zu erhöhen.

## **Begründung:**

Die Linie 60 fährt aber auch am Orthopädischen Spital Speising (1130 Wien) vorbei. Häufig sind daher PatientInnen mit Stock, Krücken etc. zur ärztlichen Kontrolle oder Ambulanz unterwegs und müssen unter erschwerten Bedingungen in die Straßenbahn einsteigen. Eine Erhöhung der Frequenz der Niederflurstraßenbahnen würde mehr Komfort und Barrierefreiheit gewährleisten, vor allem für Menschen mit Behinderung, ältere Personen sowie Personen mit Kinderwägen.

Mag. Elisabeth Halvax  
Bezirksrätin

Dominik Bertagnol, MSc.  
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger  
Klubobmann